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Patricia Serrano da a conocer compromisos 

con la comuna de Sagrada Familia 
Candidatura. La asistente social tiene una valiosa experiencia en el trabajo con la comunidad. 

SAGRADA FAMILIA. La asistente so- 
cial y licenciada en Trabajo 
Social, — Patricia — Serrano 
Vásquez, dio a conocer sus com- 
promisos de ser electa como al- 
caldesa de Sagrada Familia, 
manifestando que se inició la- 
boralmente en la Dirección de 
Desarrollo Comunitario y 
Departamento de Relaciones 
Públicas dela Municipalidad de 
Curicó, trabajando en progra- 
xmas de emergencia y Oficina de 
la Vivienda, implementados du- 
rante la gestión del alcalde 
Hugo Rey Martínez, 
Manifiesta que luego se trasladó 
a la Municipalidad de Sagrada 
Familia, comuna que adoptó 
como suya, luego de años de 
trabajo bajo la gestión del exal- 
calde Martín Arriagada, inte- 
grándose plenamente a la co- 
munidad a la que desea seguir 
sirviendo desde el cargo de al- 
caldesa. 

  

COMPROMISO CON LA 

COMUNIDAD 

Con respecto a los compromi- 
sos que adquiere, señala que la 

    

  

La candidata a alcaldesa de Sagrada Familia, Patricia Serrano, 
presentó sus propuestas. 

salud es prioridad, comprome- 
tiendo implementar un Servicio 

de Atención Primaria de Alta 
Resolución, similar al SAPU, 

pero con más capacidad de re- 
solución. 
Dijo que buscará coneretar un 
Cesfam para Santa Rost-La 
Isla, Centro de Salud Familiar y 
que atenderá situaciones de 
salud domiciliaria y postulará 
nuevas ambulancias para aten- 
der urgencias en Villa Prat, La 
Isla-Santa Rosa y Sagrada 
Familia, dada la actual deñ- 
ciencia en el traslado de enfer- 
mos. También entregará medi- 
camentos a domicilio, y dispon- 
drá de médicos las 24 horas del 
día para casos de emergencias. 

NUEVO EDIFI 

MUNICIPAL 

Otro proyecto arealizar será un 
estudio y diseño para lograr re- 
cursos en la creación de un 
nuevo edificio municipal que 
concentre los servicios que la 
comunidad requiere. 
Con ello, dijo, no habrá que 
desplazarse por tantos lugares 
para atenderse, logrando un 
servicio más eficiente para los 
adultos mayores y personas con 
movilidad reducida, a lo. que 

  

o 

debe sumarse la ereación de 
úficinas municipales en diver- 
sos sectores dela comuna. 

DEPORTE Y CULTURA 
En deporte, incentivará la acti- 
vidad fisica sin importar edad, 
género o condición social, incor- 
porando a la comunidad en va- 
riadas competencias, fomentan- 
do la integración y el bienestar, 
realizando una fuerte inversión, 
mejorando y ampliando la in- 
fracstructura existente y cons- 
truyendo nuevas canchas de- 
portas y cireuitos de running. 
En arte y cultura, dijo, habrá 
apoyo a jóvenes y niños con es- 
pacios creativos y culturales 
para explorar y desarrollar ta- 
lentos, realizando talleres de 
comunicación efectiva, lideraz- 
go, trabajo en equipo y orienta- 
ción vocacional, promoviendo 
festivales musicales, cine al aire 
libre y otros eventos que pro- 
muevan el cariño hacia las tra- 
diciones chilenas, para que la 
comuna no olvide sus raíces, 
agregando la creación de un 
museo agrario, un teatro muni- 

        

cipal y un centro cultural 

OTRAS MATERIAS 

Con respecto a los adultos ma- 
yores, comprometió la creación 
de talleres de entretención y 
manualidades, como también 
la inclusión digital para desa- 
rrollar el correcto uso de 
aparatos digitales y utiliza 
de las redes sociales. Junto con 
ello, manifestó que la Oficina 
de la Mujer promoverá la de- 
fensa de los derechos de las 
mujeres, permitiendo igualdad 
de género, la inclusión y su em- 
poderamiento con el asesora 
miento legal cuando ello sea 
necesario 
Serrano también se refiió al 
trabajo que se debe desarrollar 
para apoyar el emprendimien- 
to, así como las gestiones a rea- 
lizar para que las familias pue- 
dan optar a la casa propia. 
Además, mencionó la necosi- 
dad de una Oficina Municipal 
de Turismo y realizarlas gestio- 
nes para materializar en la co- 
muna una Comisaría de 
Carabineros. 

   

  

  

JOSÉ LUIS CÁCERES 

Candidato a alcalde por Teno 
lanzó oficialmente su campaña 
TENO. ¿Queremos seguir siendo 
la misma comuna por 20 años 
más? Esa es la principal in- 
quietud que tiene este actual 
concejal y exfutbolista profe- 
sional, quien se presenta como 
una de las fuertes cartas para 
llegar al Municipio. 
“Tras dos períodos de concejal, 
en terreno escuchando los 
problemas de la comunidad, 
José Luis Cáceres, preparó 
junto a su equipo el lanza: 
miento oficial de su candida- 
tura al máximo cargo de la 
Municipalidad — tenina. 
“Estimadas vecinas y vecinos, 
porque mi compromiso es se- 
rio y responsable, hoy entre- 
gamos junto a mi equipo 

   

nuestro plan de desarrollo 
para llegar a la alcaldía de 
Teno. Visita nuestra web: 

wwwuntospodemoshacerlo, 
el y conoce nuestros ocho pila- 
res” dijo a través de sus redes 
sociales. 
En ese sentido, invitó alos ve- 
cinos a informarse sobre los 
comicios de octubre y que 
analicen las ideas de las dis- 
tintas cartas a la alcaldía. 
“Hacemos un llamado a la re- 
1lexión sobre la importancia 
que tiene su voto en las próxi- 
mas elecciones, no da lo mismo 
quien gobierne la comuna y 
nuestra invitación es que lo 
hagamos juntos, creo que llegó 
el momento de cambiar la his- 

  

  

toria y por fin darle a Teno el 
impulso que necesita”, aseveró. 

PROYECTOS Y 
EXPERIENCIA 
José Luis Cáceres sostuvo que 
se siente preparado para asu- 
mirel desafió tras dos periodos 
integrando — el — Concejo 
Municipal de Teno en su cali- 
dad de edil. “Personalmente 
me siento preparado para asu- 
mir este desafio; tengo la expe- 
riencia, las ideas y el carácter 
para ser su futuro alealde, es- 
pero contar con su voto”, acotó, 
Uno de los compromisos que 
aparecen en sus propuestas es 
no perpetuarse en los cargos, 
en este sentido aseguró: “Fui 

funcionario municipal por 
ocho años, ahora estoy por 
cumplir ocho años como con- 
cejal, así que mi compromiso 
es que, si la comunidad me 
elige alcalde, no me postularé 
para estar en el cargo más de 
cho años. En política hay que 
hacer las cosas bien de inme- 
diato, sin apernarse en los car- 
pos y luego ir dejando espacios 
para nuevas generaciones”, 
aseguró 
Luego de lanzar su programa, 
resaltó las muestras de cariño y 
esperanza puestas en su proyec- 
to de comuna, considerando que 
de los cinco candidatos fue el 
único en lanzar un programa 
comunal completo con proyec» 

Actual edil lanzó completo plan de desarrollo para su 
comuna. 

tos para Teno. “Agradezco el 
apoyo de mi esposa, mis hijos, 
mis padres, dirigentes, funcio- 
arios municipales y la comuni- 
dad que transversalmente me ha 
ftecido su apoyo, sé que juntos 
podemos hacerlo” aseveró. 
El actual concejal precisó que 

  

su campaña es austera. “No 
tiene grandes recursos para 
palomas o eventos, pero tene- 
mos los recursos más impor- 
tantes para ser alcalde, que 
son las ideas, la cercanía con 
los vecinos y la experiencia en 
el sistema público” indicó.
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